

Das Panathlon-Clublokal wird ersetzt

Der Panathlon Club Aargau darf seit Jahren auf das Gastrecht im Hotel aarau-WEST in Oberentfelden zählen. Das Panathlon-Schild hängt seit Jahren beim Eingang zum Golf-Restaurant. Wie viele Jahre, weiss niemand präzise – auch Patron Rolf Kasper nicht.

Für einmal war das Thema des Panathlon-Meetings vom Juni 2022 nur am Rande dem Sport gewidmet. Der durch einen Gewittersturm abrupt gebremste Barbecue-Abend in der wunderbaren Golf-Anlage Aarau West wurde von Rolf Kasper, dem innovativen Investor, Unternehmer und Verwaltungsrat der Aargau Hotels AG besucht. Das Imperium seiner Firmen-Gruppe umfasst neben dem Areal Aarau West mit Golfplatz und lange Zeit mit einer der grössten Tennis-Anlagen über 20 Hotels und Gastrobetriebe in der ganzen Schweiz. Die sanierungsbedürftigen Tennishallen wurden über Jahre von den beiden Panathlon-Mitgliedern Monica und Freddy Blatter geführt. Die Pläne von Besitzer Kasper für eine Wohn- und Geschäftshausüberbauung mit über 200 Wohnungen führten dazu, dass die beiden Tennis-Legenden Blatter eine neue Wirkungsstätte suchten und in Reinach im Wynental fündig wurden. Panathlon-Aargau-Präsident Marcel Suter versuchte vor dem Treffen noch zu recherchieren, wie lange das Golf-Restaurant als Clublokal genannt werden darf. Die Spannweite der Meinungen (von 1998 über 2003 oder 2010) ist gross, die Dauer definitiv lang. Nun soll die ehrwürdige Knoblauch-Villa einem Neubau weichen. Auch wenn das Panathlon-Schild in den Plänen der Architekten noch keinen fixen Standort fand, versprach Kasper für einen Platz und damit für die Fortsetzung des Besuchsrechts des Panathlon-Clubs Aargau zu sorgen.



Gastrecht und Heimat für den Panathlon Club Aargau: Rolf Kasper, das ehrwürdige Golf-Restaurant und das Panathlon-Schild bei der Eingangstüre.